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�Instructions for use for particlefiltering half masks (fig. 1) 
Pos. 1 FFP1 without breathing valve 
Pos. 2 FFP1V with breathing valve 
Pos. 3 FFP2 without breathing valve 
Pos. 4 FFP2V with breathing valve 
Pos. 5 FFP2C with breathing valve 
Pos. 6 FFP3V with breathing valve 

Purpose 
The particle-filtering half mask is a lul respiratory protection device. consisting entifely 
or malnly of a filter material. 
Particle-filtering half masks are only suitable for use as breathing masks to protect 
against non-volatile solid and liquid particles (dust. smoke, aerosols, aerosol vapour, 
see ma){imum concentration for use in table 1 ). 

Preconditions for the use of particle-filtering half masks 

The instructions for use must be read and taken into consideration. Failure to oomply 
with the instructions for use and the information contained therein can represent a 
health risk andcan laad to lrreverslbledamageto health. 
The user must be conversant with the use and maintenance of the device 
The o){ygen content in the breathlngalrmustbe atteast17volume%. 
Non�aerated containers, e){cavatlons, ducts and small areas may not be entered 
with particle-filtering half masks. 
Not to be worn during grit-blasting work. 
Nature and ooncentralion of hazardous substances must be known 
Particle-filtering half masks do not protect against gases and vapours. 
tn the event of unpleasant difficulty In breathing, the mask must be changed. 
The duration of use may not 8){ceed a single work shift. 
Respiratory protection devices must be selected according to the nature and con­
centration of the hazardous substances. 
Respiratory protection devices are unsuitable for individuals with beards, sideburns 
or deep scarring in the area around the edge �ne of the respiratory protection de-
""'· 

In the event of a risk of O){)'gen shortage, e){cessively high concentrations of hazard· 
oos substances or unknown ratios, insulation devices operating iodepeodently of the 
environment must be employed. 

Table 1 Limits for deployment 
The respiratory protection device may be used in particle concentrations up to: 
TV X MAC= ma){imum particle oonc8fltration in the workplace 
Devit:et:laH Multiple of  Threshold Value Comments, restrictions 
Particle-filtering 
mask 

FFP1 

4 Not for use against particles half 
of carcinogenic and radioactive 
substances, microorganisms 

(viruses,bacteria and fungi and 
their spores) 

Particle-filtering 
halfmask 
FFP2 
Particle-filtering 
halfmask 
FFP3 

10 

20 

Not foruse againstparticles 
of radioactive substances, 
viruses and enzymes. 

&, :i:ar;:�:!:on factors, workplace concentration and technical target 
concentration may differ from country to country. 
This product contains no componeols made from 1'18tural rubber latex. 
NR: The mask is limited to single shift use only (with a ma){imum of 8 hours) and 
shall therefore not be re-used! 

Checks before use 

A respiratory protection device selected according to the working conditions is essential 
to protect your health. Before you use these products, you must ensure, for e){ample by 
consulting a qualified person. whether this product offers sulflcienl protection against 
the hazardous substances in the working environment. If you are suffering from any 
�lness or other symptoms, consult a physician about the reliability of using respiratory 
protection devices. Comply with the manufacturer's instructions concerning the place­
ment and correct adjustment of the particle-filtering half mask. 
Before putting on the ha!f mask, check for visible damage and the use-by date. 
Damaged particle-filtering half masks or masks that are soiled on the breathing side, or 
in respect of which the use-by date has e){plred may not be used. 

Disposal 

The filtering half mask should be disposed of following use in a safe and environmen­
tally-friendly manner, In accordance with the national regulations 

Pictograms 

A See info brochure 
B Permitted storrage temperature range 
C Ma){imum relative humidity for storrage 
D End of shelf life; date: yyyy • Year: mm = Month 

Description of placing the mask 

Instructions for wearing 

1. Take the mask in your hand, with the fingertips by the nose bracket. Leave the head 
straps hanging freely downwards (see Fig. 2. 1 ). 

2. Place the mask firmly against the face, pressing the nose bracket against lhe bridge 
of the nose (see Fig. 2.2). 

3. Position lhe lower head strap around lhe neck, and the upper head strap around the 
back of the head, above the ears (see Fig. 2.3). 

4. Using both hands. adjust the metal nose bracket to lhe shape of the bridge of the 
nose (see Fig. 2.4). 

5. Only for FFP3V :Tighten the adjustable head straps so that lhe mask isflmlly in 
position around the line of contact (see Fig. 2.5). 

6. Check position and seal: Hold both hands around the mask, and breath out firmly. If 
you feel any air escaping around the nose area, the nose bracket should once again 
be correctly adjusted. If air leaks are noted around the line of contact, reposition 
the head straps to achieve a better seal. (With the FFP3V, lighten the head straps 
further)(see Flg. 2.6). 
II no effective seal can be achieved, the respiratory protection device should not be 
used!!! 

Transport 
The masks should be packed In outer cartons (padcages) dlnlg transit, inner bO){ or 
blister pack inside Is also available.To avoid direct sunlight and wet, no crush, no 
heavey goods above the package. 

Storage 
Storage or warehouse areas most have a normal dimate. I.e. the air must be dry, cool 
and free from hazardous substances. In addition, the masks must be protected against 
light and heat radiation. Storage between .30 •c and + 70 •c. atmospheric humidity < 
"""·

Unpacked or damaged masks may longer be used. 
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Limits on use 
Storage or warehouse areas most have a normal climate. I.e. the air must be dry, cool 
The mask must be replaced after a maiclmum of 8 hours use or if, due to the effect of 
dust penetration, breathing resistance becomes too considerable, or immediately leave 
the work area ii: 

breathing becomes difficult; 
• a feeling of dizziness or other Irritation occurs; 
• the mask is damaged: 
• an emergency occurs. 

Statutory stipulations and regulations 
(EU) 2016/425 European Regulation for Personal Protective Equipment 

(EU) 2016/425 

Module Ban d Module D of the PPE Regulation(EU) 2016/425 
All the products are category lll 

EN 149:2001+A 1:2009 Filtering half masks for particle protection 
EC type investigation: BSI Standards Institution 

Produktion control BSI Standards Institution 
according to article 118: 
Identification number: 2797 
Offical marks: CE 2797 (on mask and packing) 

General 
We cannot. in general terms, accept responsibility for damage in-curred by the owner, 
user, other per..ons using lhe safety product or third parties, which results either directly 
or indirectly from incorrect use and/or maintenance of the safety product, including use 
of the product for any purpose other than that for which it was supplied and/or the non 
compliance or incomplete observance of the instructions con- tained in this user manual 
and/or in connection with repairs to the safety product which have not been carried out 
by us or on our behalf, Our general sales and Supply conditions are applicable to all 
transactions. we continually strives to improve its products and reserves the right to 
change the specifications mentioned In this manual without prior notification. 
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used. Use of substitute, none-original spare parts, invalidates the CE approval 
and, also all rights regarding guarantee. Original spare parts can be recognised 
by the affi){ed code numbers, supplemented with the manufacturer·s mark and 
the -ce appro val", possibly supplemented with a year of appticabilicy 

Mode d'emploi pour le filtrage des particules demi-masques (Figure 1)
Pos. 1 FFP1 sans valve expiratoire
Pos. 2 FFP1V avec valve expiratoire
Pos. 3 FFP2 sans valve expiratoire
Pos. 4 FFP2V avec valve expiratoire
Pos. 5 FFP2C avec valve expiratoire
Pos. 6 FFP3V avec valve expiratoire

Utilisation prévue
Le demi-masque filtrant les particules est un appareil respiratoire complet qui se compose entièrement ou partiellement d'un matériau filtrant.
Les demi-masques filtrant les particules ne doivent être utilisés que comme masque de protection respiratoire pour la protection
contre les particules solides et liquides non volatiles (poussière, fumée, aérosols, vapeur d'aérosol, voir tableau 1)

• Exigences relatives à l'utilisation de demi-masques filtrant les particules
• Le mode d'emploi doit être lu et respecté. Le non-respect des instructions d'utilisation et des informations qu'elles contiennent peut constituer un 

risque pour la santé et entraîner des effets irréversibles
•  et peut entraîner des dommages irréversibles pour la santé. L'utilisateur doit être familiarisé avec l'utilisation et l'entretien de l'appareil.
• La teneur en oxygène de l'air respirable doit être d'au moins 17 % en volume.
• Les conteneurs non ventilés, les excavations, les puits et les petites zones ne doivent pas être pénétrés avec des demi-masques filtrant les 

particules.
• Ne doit pas être porté pendant les travaux de sablage.
• La nature et la localisation des polluants doivent être connues.
• Les demi-masques filtrant les particules ne protègent pas contre les gaz et les vapeurs.
• Le masque doit être changé en cas de difficultés respiratoires désagréables.
• La durée de la mission ne doit pas dépasser un seul poste de travail.
• Les appareils de protection respiratoire doivent être adaptés au type et à la concentration des polluants.
• Les appareils respiratoires ne sont pas adaptés aux personnes ayant une barbe, des pattes ou une profonde des cicatrices dans la zone de la ligne 

du bord de la protection respiratoire.
• En cas de manque d'oxygène imminent, de concentration excessive de polluants ou de conditions inconnues, il faut utiliser un équipement 

d'isolement qui fonctionne indépendamment de l'environnement.

Tableau 1 Limites d'utilisation
La protection respiratoire peut être utilisée jusqu'à une concentration de particules de
TV X MAC= la concentration maximale de particules sur le lieu de travail peut être utilisée

 Notes importantes
Les facteurs de protection assignés, la concentration sur le lieu de travail et la concentration des cibles techniques peuvent varier d'un pays à l'autre.
Ce produit ne contient pas de composants en latex de caoutchouc naturel.
Le masque est destiné à être utilisé en une seule couche (avec un maximum de 8 heures) et ne doit donc pas être réutilisé !

Contrôles avant utilisation
Un appareil respiratoire choisi en fonction des conditions de travail est essentiel pour protéger votre santé. Avant d'utiliser ces produits, vous devez 
vérifier, par exemple en consultant une personne qualifiée, que ce produit offre une protection adéquate contre les polluants présents dans 
l'environnement de travail. Si vous souffrez d'une maladie ou d'autres symptômes, consultez un médecin sur la fiabilité de l'utilisation d'un appareil 
respiratoire. Suivez les instructions du fabricant pour enfiler et régler correctement le demi-masque filtrant les particules. Avant d'enfiler le demi-masque, 
vérifiez qu'il n'est pas endommagé et qu'il n'a pas de date d'expiration. Les demi-masques filtrant les particules endommagés ou les masques souillés du 
côté respiratoire ou dont la date d'expiration est dépassée ne doivent pas être utilisés.

Élimination
Après utilisation, le demi-masque filtrant doit être éliminé de manière sûre et écologique et conformément aux réglementations nationales.
les réglementations nationales.

Pictogramme
A Voir la brochure d'information
B Plage de température de stockage admissible
C Humidité relative maximale pour le stockage
D Fin de la durée de conservation ; date : aaaa=année ; mm=mois

Instruction pour placer le masque
Conseil sur la tenue

• Tenez le masque dans votre main avec le bout des doigts sur le nez. Laissez le harnais pendre librement vers le bas (voir Fig. 2. 1).
• Placez le masque fermement contre le visage et pressez le pince-nez contre l'arête du nez (voir Fig. 2.2).
• Placez le harnais inférieur autour du cou et le harnais supérieur à l'arrière de la tête, au-dessus des oreilles (voir fig.2.3).
• Ajustez le pince-nez en métal avec les deux mains à la forme de l'arête du nez (voir figure 2.4).
• Pour le FFP3V uniquement : serrez les sangles réglables du harnais de sorte que le masque soit bien ajusté autour de la ligne de contact (voir 

Fig.2.5).
• Vérifiez la position et le sceau : Tenez les deux mains autour du masque et expirez avec force. Si vous sentez de l'air s'échapper dans la zone du 

nez, le nez doit être à nouveau réglé correctement. Si vous remarquez une fuite d'air autour de la ligne de contact, repositionnez le harnais pour 
une meilleure étanchéité. (Pour le FFP3V, resserrez davantage les bandeaux) (voir fig. 2.6).

• Si une étanchéité efficace ne peut être obtenue, le respirateur ne doit pas être utilisé !

Transport
Les masques doivent être emballés dans des cartons extérieurs (paquets) pendant le transport, des cartons intérieurs ou des blisters sont 
également disponibles. Veillez à éviter la lumière directe du soleil, l'humidité et l'écrasement.
Stockage
Les locaux d'entreposage ou de stockage doivent avoir un climat normal. c'est-à-dire que l'air doit être sec, frais et exempt de polluants. 
Les masques doivent également être protégés des rayonnements lumineux et thermiques. Stockage entre -30 °C et + 70 °C. Humidité 
< 80%. Les masques déballés ou endommagés ne doivent plus être utilisés. Si ces conditions sont respectées, la durée de stockage 
est limitée à 5 ans. La date de péremption se trouve sur le produit ou sur l'emballage..

Limites d'utilisation
Un climat normal doit régner dans les locaux de stockage, c'est-à-dire que l'air doit être sec et frais. Le masque doit être remplacé après 
un maximum de 8 heures d'utilisation ou lorsque la résistance respiratoire devient trop importante en raison de l'effet des poussières 
pénétrantes Quitter immédiatement la zone de travail si:

• Respirer devient difficile
• Une sensation d'no étourdissement ou d'autres déficiences se produisent
• Le masque est endommagé
• Un accident survient

Exigences et réglementations légales

(EU) 2016/425 
(EU) 2016/425 
(EU) 2016/425 
EN 149:2001+A1:2009
Examen de type CE  
Contrôle de la production 
selon art 11 B : 
Numéro d’identification : 
Signes officiels :   
   

Règlement européen sur les équipements de protection individuelle (EU)   
Module B et Module D du règlement PPE
Tous les produits sont de la catégorie lll
Demi-masques filtrants pour la protection contre les particules
BSI Standards Institution

BSI Standards Institution
2797
CE 2797 (sur les masques et les emballages)

       

Général
D'une manière générale, nous n'acceptons aucune responsabilité pour les dommages causés au propriétaire, à l'utilisateur, à d'autres personnes utilisant 
le produit de sécurité ou à des tiers qui sont directement ou indirectement imputables à une utilisation et/ou un entretien inappropriés du produit de 
sécurité, y compris l'utilisation du produit dans un but autre que celui pour lequel il a été fourni et/ou le non-respect ou l'observation incomplète des 
instructions contenues dans le présent manuel d'utilisation et/ou en rapport avec des réparations du produit de sécurité qui n'ont pas été effectuées par 
nous ou en notre nom. Nos conditions générales de vente et de livraison s'appliquent à toutes les transactions commerciales. Nous nous efforçons 
constamment d'améliorer nos produits et nous nous réservons le droit de modifier les spécifications énoncées dans ce manuel sans préavis.

Avertissement  
Le règlement européen sur les équipements de protection individuelle (UE) 2016/425 stipule que seuls les équipements de protection testés portant la 
marque CE peuvent être mis sur le marché et utilisés. L'utilisation de pièces de rechange non d'origine invalidera l'homologation CE. et donc la perte 
de toute garantie. Les pièces de rechange originales doivent être jointes à la Les pièces de rechange d'origine sont identifiées par les numéros de code 
apposés sur les pièces, complétés par la marque du fabricant et l'"agrément CE", le cas échéant complété par une garantie d'un an.




